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为什么好的股票都不在a股上市！为什么一家公司可以同
时在不同市场上市？！-股识吧

一、麦当劳股票为什么没在中国上市

纯外资公司现在还不能在国内上市。
不过以后就很难说了。

二、为什么基本面这么好的股票不涨

基本面比较好、特别好、非常好的股票在某一个室内反而不涨，有很多原因：一是
有可能是盘子太大，一般的资金不敢进、不想进、不会进，小散户瞎忙乎拉不起来
，机构只是配置不想拉，很难涨起来；
二是主力做一只股票有一个过程，低吸进场时间不长，尚未吃饱喝足，不想拉涨，
压盘低吸收益才会更大；
三是行业不属于热门行业，资金不买账、被冷落；
四是基本面好，想参与的资金多，三个和尚没水吃，你吃饱了想拉，我没吃饱想砸
盘低吸，相互打架，各不相让，股价就很难上涨。
。
。

三、为什么有的公司自己不上市，要借壳上市？

直接上市要花费的时间成本，人脉成本都很高。
想上市的公司太多了。
借壳上市两大优点。
第一，借壳上市不用去证监会拉关系送好处排长队，可直接接手上市公司。
第二，凡成为壳的公司，都是经营长期不善，股价低迷。
那么借壳者可在上市之前偷偷吸纳建仓。
重组成功之后，这样概念的股票都一飞冲天，借壳者趁机高位抛出获利。
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四、一家公司为什么要上市？有些为什么选择不上市?

上市一般是为了筹集资金再发展，一方面可以提高公司的知名度。
不过目前中国A股的公司上市是为了圈股民的钱的.
企业上市，是一项专业性极强的工作，更是一项纷繁浩大的系统工程。
在企业上市的过程中，多项工作同时交叉进行，需要编写多达40种以上的各种文件
资料，通过几十个主管机构与部门的审批，任何一个步骤出现微小的偏差，都会影
响整个上市进程，所以，必须谨慎对待整个上市过程。
在企业股改上市过程中，聘请财务顾问机构是企业改制上市中的重要一环，也是国
际惯例。
专业的“上市财务顾问”机构不是人们通常所理解的财会方面的专家顾问，而是特
指为企业在资本运营方面提供投资银行服务的机构。
它的主要职责是协助企业进行投融资决策和企业的资本运营。
财务顾问机构协助企业完成投资、融资、私募、并购、重组、公关、财务疏理、税
务筹划等战略活动的策划、调研和操作，从而保证企业总体发展战略的贯彻实施。
高水平、高素质的财务顾问机构是满足企业成功上市的重要中介机构。
上市公司是指所发行的股票经过国务院或者国务院授权的证券管理部门批准在证券
交易所上市交易的股份有限公司。
所谓非上市公司是指其股票没有上市和没有在证券交易所交易的股份有限公司。
上市公司是股份有限公司的一种，这种公司到证券交易所上市交易，除了必须经过
批准外，还必须符合一定的条件。
公司符合上市条件但不上市的理由有多个，个人觉得最主要的理由是上市成本（投
行/律所/会计师事务所等中介费用，公司改制的费用和时间成本等）与维持上市的
成本（持续的信息披露和监管）。
如果公司本身现金流充足并有多方面的融资渠道，且公司不愿对外披露过多公司的
运营和财务数据，不上市是一个更明智的选择。

五、为什么同一只股票能在两个地方上市？

因为这是两个不同交易制度的市场，服务的对象也是不一样的。
在大陆市场发行的股票属于A股股票，在香港联交所上市的股票属于H股股票。
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六、为什么有的企业热衷于上市，有的却坚决不上市

展开全部首先企业上市是能够吸纳更多资金的，可以用于企业的再发展。
这类企业一般本身就对资金有更强烈的需求。
或者该类企业老爸需要上市进行套现。
而资金充足，盈利高且稳定的企业不热衷上市，是因为一旦上市，股权会比较分散
，那么企业盈利也会流失一部分。
而公司股权置换的资金又没有其他大肆发展的方向，不愿意上市致使资金过分闲置
。

七、为什么股份公司未上市之前可以发行股票，谁会买呀又不能
流通？？

一个公司的股票上市能使其原先资本产生数十倍甚至上百上千被的溢价率，正所谓
是麻雀变凤凰。
所以如果能拿到代表初始资本的“原始股”确实是件好事。
现在A股市场最害怕的“大小非”多是这些公司上市前的“原始股”。
但正因为如此，国内外都出现了很多起有关原始股的诈骗案，“公司”的经营者根
本没有真正意义上的公司，而是以发行原始股然后未来在某某某证券交易所上市为
幌子吸纳钱财。
很多善良的人被弄得倾家荡产，这种行为是极不道德的。

八、为什么一家公司可以同时在不同市场上市？！

首先因为这个行为是合法的。
其次，多次上市可以增加企业的总市值。
增发会稀释原股东的股权比例，但原股东的股票数量不变，总股本增加，因此增发
后，市值增加，每股收益减少。
企业的总市值，就是A股+H股+D股市值的和。
只要这个市场可以接纳公司，并且公司也适应这个市场的监管风格，同时能满足这
个市场的上市要求，那么当然可以选择在这个市场上市，并且可以在多个市场上市
。
扩展资料：不是所有企业都可以两地上市根据证券法规定，一家优质企业是可以在
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两地或者多地同时实现上市的，前提条件就是这家公司符合两地或者多地的上市条
件，只要达到每个地区股市的上市条件都是可以发起上市申请，顺利通过都是可以
上市的，可以实现两地或者多地募资。
两地或者多地上市的企业是“同股不同权”，原因是由于每个地区的股市货币单位
是不同的，所以从而会造成一家企业在不同地上市，由于汇率差从而造成企业总市
值有所偏差。
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